

雲湖姫



作：エメアン・シューガンス





雲湖姫

作：エメアン・シューガンス



1

ゴロゴロ ブウ

ゴンゴロ ブブウ

デュオデナム国のアニサ妃^{きさき}は、
むしゃむしゃと
大好物のサバを食べていました。
まるでその勢いを恐れるかのように、
大いなるトンネル世界全体は
ごんごろとうなるのでした。



ゴロブウ ゴロブウ

ウンゴロゴロ
ウンギョロギョロ

ギョロンギョロン
ブブウゴブウ---

ブブブブブ---

ゴロゴロ ブウ
ゴンゴロ ブブウ...



* ピロリンのカラダ探検コーナー *

人の場合、長さ7メートルもある腸は、胃袋のすぐ下にある十二指腸（じゅうにしちょう：英語でデュオデナム）から始まるよ。ちなみに牛はかたい草を消化しなければいけないから、小腸が発達していて40メートルもあるよ。



ゴロゴロ ブウ
ゴンゴロ ブブウ…



「さっさとおかたづけ！」

「いまましい風の音で食べたくなくなってしまったよ！」

雲湖姫は、アニサ妃の食べ散らかしたサバを
言いつけどおり片付けました。

「なんて汚らわしい白い子だろう。
サバ釣りが得意でなければ
とっくに追い出しているのに！」

こんな^{ひど}酷いことをいわれても、雲湖姫はアニサ妃に
^{かんじ}感謝していました。この国でただひとり真っ白な雲湖姫は、
人々に殺されていてもおかしくはなかったのに、
アニサ妃は引き取って育ててくれたのです。



* ピロリンのカラダ探検コーナー *



§ アニサ妃 §



サバの体の中にはアニサキスっていう小さな寄生虫が住んでいて、人が生のサバを食べると、アニサキスが胃や腸の壁にグングン潜っていくことがあるよ。そうなるとものすごく痛い。でもめったにそんなことはないから普通は生サバを食べても大丈夫。アニサ妃（あにさきさき）の名前の由来はアニサキスだよ。



アニサ妃がいなくなると、
雲湖姫はそっとやさしく歌いました。



かぜがふいたらら ぶんぷるりん
おそらに舞ったよ くるくるりん
おひめさま どこへゆく・・・
このやみの あなのむこうに あるという
おとぎのくにへとんでった ひらひらりん

雲湖姫が
この国に流れ着く前から
覚えているのは
たったひとつ、
この歌だけでした。



* ピロリンのカラダ探検コーナー *



白い便が出るってことは本当にあるよ。
たとえば、胆汁（たんじゅう）という黄色い液体が十二指腸に
出てこなくなる病気の時、病気の白い便になる。
でも、どうも雲湖姫は病気のせいで白いわけではなさそうだね。
答えはあとでわかるよ。



グオ~~~~~!



そのとき、大いなるトンネル世界が
ひときわ大きくなりました。
グレート・ファートと呼ばれる
大風が吹いたのです。

グレート・ファートはここデュオデナム国に
ときどき吹く風です。近ごろ風はめっきり強く、
よりひんぱんに吹くようになりました。
国の中には、
これは天^{てん}変^{へん}地^ち異^いのまえぶれだ、
雲湖姫が城にいるせいだ、
とささやく心無い人もいました。



* ピロリンのカラダ探検コーナー *

ファートっていうのは、英語で「おなら」のことだよ。ところで「おなら」って
なんだろう？実は、おならのガスの7割くらいは、つばを飲み込んだり、食べ物
を食べるときにいっしょに飲み込んでしまう空気なんだ。
口をあけてご飯を食べると、それだけ空気が入るのでおならが増えるよ。おなら
を増やしたくない人は、口を閉じてよくかんでご飯を食べようね！！

おっと失礼



「雲湖姫！大丈夫！？」
グレート・ファートが
おさまると、^{べんびひめ}辺比姫が
雲湖姫の様子を見にきました。
グレート・ファートで
飛ばされると、
この大いなるトンネル世界
の深みにある ^{だいあんこく}大暗黒 へと
吸い込まれてしまい、
二度と
帰って来られなくなるのです。



「ええ。おねえさまも
大丈夫でした？」

12年前、デュオデナム国では、
「悪魔の白い流れ」に乗ってきた
真っ白な雲湖姫を白悪魔だと恐れ、
殺せと言う者まで現れました。
辺比姫は、
そんな幼い雲湖姫を哀れに思い
城へと引き取ってくれるよう
父である王様に頼んだのでした。



*** ピロリンのカラダ探検コーナー ***

胃や腸のレントゲン写真を撮る時に、写りが良くなるようにバリウムっ
ていう液体を飲んだ後は白い便になるよ。デュオデナム国の人たちにと
っては、見たこともない液体が流れてきたらびっくり、まさに「悪魔
の白い流れ」だね。これで流されてきたから、雲湖姫は白いんだね。



・・・サワサワサワサワ

「また風が吹いてきたわ！雲湖姫もまたつかまっていたほうがいいわよ！」
そう言うと辺比姫は、自分もジウモウ茸^{たけ}にしっかりつかまりました。



サワサワ ぷいぷい ぷいぷう ブブウ ブブウ
プププ ピ ぶおう ぶおう ぶびょうおお
ブブウオー フウオー
ブバッボッビボウオー---

風はだんだんだんだん強くなってきました。

「雲湖姫！！今度のは特大だから
しっかりつかまってええええ！」
「ハ、ハ、ハイ！おねえさまあああ！」
あまりの風の強さにうまくしゃべれないほどです。



*** ピロリンのカラダ探検コーナー ***

顕微鏡で見ると、小腸の表面は絨毛（じゅうもう）という小さな突起がキノコみたいに無数に生えている。
この突起は、食べ物から栄養を体の中に取り込むために必要だよ。





雲湖姫が辺比姫にしがみついているとなにか大きな黒い塊が飛んできました。よく見るとそれは、奇妙な物に乗り、へんてこな格好をした人でした。そして大風に乗るかのように舞いあがり雲湖姫の目の前に降りるやいなやざんっ、と剣を振り下ろしました。・・・殺される！！雲湖姫はそう思いました。

ズサッ！

「ギエエエエエエ！！」



* ピロリンのカラダ探検コーナー *



さて、自己紹介が遅れたけど、ぼくピロリンの本名はヘリコバクター・ピロリ。ぼくの仲間は、胃の中に住んでいるんだ。胃の中は胃酸という強い酸が出ているけど、そんなところでも住める生き物は僕らだけなんだ。ごくまれに腸に流されて行くこともあるけど、その場合には生きていても死んでいるとも言えない不思議な状態になるんだよ。





しかし、切られたのは雲湖姫ではなく、
辺比姫と雲湖姫がつかまっていた
ジウモウ茸^{たけ}でした。辺比姫はとっさに
別のジウモウ茸^{たけ}につかまりましたが、
気を失ってしまった雲湖姫はグレート・
ファートに吹き飛ばされてしまいました。

「雲湖ひめえ~~~~!!」

辺比姫は必死に叫びました。
しかし大暗黒^{だいあんこく}に向かって飛ばされた
雲湖姫の姿は、みるみるうちに小さくなり、
あっという間に見えなくなってしまいました。
あのへんてこな人も、ハヤブサのようにどこかへ
消えてしまいました。



* ピロリンのカラダ探検コーナー *



さて、ここから雲湖姫の大冒険が始まるよ！
次のページから僕もお話の中に登場するから注意しててね。
雲湖姫をおそった変な人物は誰だろうね？
是非とも先を読んでね！！





『雲湖姫』(全30ページ)
@niftyにて、好評発売中 230円。

詳細はここをクリックしてください。

(@niftyのページにジャンプします。)

ピロリンのブログに戻るにはここをクリック。

© Emian Shogans

